



GÉRANT D'ÉQUIPEMENT HOCKEY MASCULIN DIVISION 1

Le service des activités étudiantes du Cégep Champlain St. Lawrence est à la recherche d'un **GÉRANT D'ÉQUIPEMENT** pour son équipe de hockey masculin division 1.

LE MANDAT

Le gérant d'équipement est en charge des besoins en équipement et accompagne l'équipe durant les camps, les pratiques et les matchs.

Les tâches incluent l'aiguisage de patins, l'achat, la maintenance, les réparations, le transport, le nettoyage, le rangement, l'inventaire et la liquidation du matériel, les vêtements et l'équipement. La personne est responsable de fournir l'équipement aux joueurs et entraîneurs, que ce soit à la maison ou sur la route.

- 3 to 4 entraînements par semaine (Lundis, mardis, jeudis et vendredis PM) – d'août à mai
- 6 matchs présaison + 39 matchs saison régulières + séries éliminatoires
- Camp d'identification (Décembre) + Camp de printemps (Mai) + Camp d'entraînement (Août)

RESPONSABILITÉS

- Aiguisage de patins
- Préparation de l'équipement, chandails et matériel aux joueurs et entraîneurs pour les:
 - Camps
 - Pratiques
 - Matchs à la maison
 - Matchs sur la route
- Réparation et maintenance
- Lavage
- Gestion de l'inventaire du matériel
- Participation au processus d'achats
- Recueillir les données de grandeurs et numéros des joueurs (chandails, gants, casques, etc.)
- Nettoyage de l'équipement
- Garder les lieux propres et ranger adéquatement
- Demeurer prêt lors des matchs pour tous problèmes d'équipement
- Collaborer avec le groupe d'entraîneurs à toutes autres activités d'équipes

QUALIFICATIONS

- Connaissance du milieu de hockey élite, les besoins et le calendrier
- Connaissance du matériel et équipement de hockey
- Expérience en aiguisage de patins
- Capacité à travailler avec des jeunes d'âge collégial ;
- Capacité de communication en anglais et en français sera considérée un atout

SALAIRE

- Entre 7000\$ et 9000\$ selon l'expérience et les compétences ;
- Contrat à temps partiel du mois d'août au mois de mai.

POUR APPLIQUER

Veuillez envoyer votre intérêt et votre expérience à Jérémie Ouellet, conseiller à la vie étudiante – Sports, par courriel à jouellet@crcmail.net





EQUIPMENT MANAGER MEN'S HOCKEY DIVISION 1

The Cegep St. Lawrence Student Activities Department is looking for a part-time **EQUIPMENT MANAGER** for its Division 1 Men's Hockey Team.

THE MANDATE

The equipment manager oversees all equipment related needs for the hockey team and accompanies the team during camps, practices (minimum 2 per week) and games.

The duties include skate sharpening, purchasing, maintenance, repair, inventory, transportation, laundry, storage, cleaning, and liquidation of hockey equipment. They are responsible for providing the proper equipment for players and coaches, either at home or on the road.

- 3 to 4 practices per week (Monday, Tuesday, Thursday and Friday PM) – August to May
- 6 preseason + 39 regular season games + playoffs
- Identification camp (December) + Spring Camp (May) + Training Camp (August)

SPECIFIC RESPONSIBILITIES

- Sharpening skates
- Prepare equipment, jerseys and gear to players and coaches for :
 - Camps
 - Practices
 - Home Games
 - Road Games
- Repair and perform maintenance
- Collect player sizes and number (clothing, gloves, uniforms, etc.)
- Do laundry
- Manage inventory
- Participate to the purchasing process
- Clean the equipment
- Keep area clean and store adequately
- Being prepared on the bench for in-game equipment malfunctions
- Collaborate with the coaching staff to other team related activities

QUALIFICATIONS

- Knowledge of an elite hockey team structure, needs and calendar
- Knowledge of hockey equipment
- Experience in skate sharpening
- Capacity to interact positively with college student athletes
- Ability to speak English and French will be considered an asset.

SALARY

- Between \$7000 to \$9000, according to qualifications and experience
- Contractual part-time from August to May

TO APPLY

Please send your interest and experience to J r mie Ouellet, Student Activities Counsellor – Sports, by email at jouellet@crcmail.net

